

# Nota

## Aclaratoria

En relación con publicaciones anónimas y maliciosas que han aparecido recientemente en las redes sociales, difundiendo noticias falsas sobre el Grupo Promerica y algunas de sus filiales y funcionarios, queremos manifestarle a nuestra clientela y público en general que St. Georges Bank se encuentra en total cumplimiento de todas las leyes, normas y regulaciones que rigen el sistema bancario panameño y no es sujeto, ni lo ha sido en el pasado, de investigación de parte de las autoridades competentes.

Queremos recomendar al público en general no atender ningún tipo de publicación que no provenga de las autoridades regulatorias del sistema bancario.

Finalmente, reafirmamos nuestro compromiso con nuestra clientela y la sociedad a la que atendemos, de siempre cumplir con todas las leyes, normas y regulaciones para seguir brindándoles un servicio de excelencia y retribuyendo su confianza.